
 

 

 

 

 

 

 

        

授業参観に多くの御参観ありがとうございました。 
                               校長 西田 良児 
 

6 月 1 日土曜日に実施しました全校授業参観日には、多くの保護者の方に参観いただきました。

ありがとうございました。各教室では、多くの参観者に緊張しながらも、先生からの問いかけにし

っかりと応えている児童・生徒の皆さんの姿も多く見られました。 

Ⅰ部門高等部作業学習では、ミシンなどの道具にスイッチを使い扱える工夫をしながら「におい

袋」を作成する学習を行いました。「におい袋」は、さくら祭で展示・販売されることになります。

Ⅱ部門小学部の学年では、生活単元学習で桜ヶ丘公園に出かけ、公園に咲く草花を観察し、公園を

管理する丘陵地レンジャーの方から花の名前など紹介していただく授業を行いました。校外での授

業も普段教室で行う授業から発展した学習です。 

各部門・各学部では、児童・生徒皆さんの実態に応じながら、興味・関心を寄せることができる

よう工夫を取り入れ、授業の終わりには「分かった」「できた」「楽しかった」「次もやってみよう」

と思える授業つくりに心がけています。授業参観では、そうした授業風景を御覧いただけたと考え

ております。このような授業を積み重ねていくことで、児童・生徒の皆さんが少しずつ力を身に付

けながら成長していくことを願っています。 

また、緊張のあまり、中には普段の力を発揮できなかった方もいたかと 

思いますが、担任はそれらもしっかり受け止め、長い目で児童・生徒の皆 

さんの成長を見守ってまいります。 

授業参観の際にお気付きの点がありましたら、アンケートを受け付けて 

おりますので是非御意見等お知らせください。 

6 月 18 日（火）まで 

学校運営連絡協議会について  

5 月 28 日、令和 6 年度第一回学校運営連絡協議会を実施しました。学校運営連絡協議会は、大

学の教授などの学識経験者や地域の方をはじめとする学校外の方に協議会委員として参加してい

ただき、学校の状況や授業の様子等について意見交換を行いながら、学校をさらに発展させていく

ための会です。当日は校長より学校経営の方針をお伝えし、授業風景等見ていただきました。委員

の方からは、次のような意見をいただきました。 

・児童・生徒が主体性をもって意欲的に学習に励んでいる姿が見られ印象的であった。 

・ひじり館等での地域活動は、地域住民にとってありがたい。生徒の活躍が楽しみである。 

・特別支援学校を卒業した方が就労している企業であるが、日頃から真面目な性格でコツコツと働

いていただいている。挨拶すると「明るい挨拶」が返ってくる。本日の参観からも特別支援学校

時代の学習が今に生かされていることを感じた。 

・学校が進める働き方改革について、具体的な内容を予め発信してほしい。 

などの意見が寄せられました。２学期以降、保護者の方からも意見をいただく学校評価アンケート

も実施いたします。保護者の方からも多くの意見をいただきたいと考えています。 

 引き続き、本校の教育に御理解と御協力のほどよろしくお願いいたします。 
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